



Der Landkreis Straubing-Bogen bedankt sich recht herzlich bei

Ökokiste Kößnach

Sie haben uns für die erstmalige Bewerbung zum „Fairtrade-Landkreis“ tatkräftig unterstützt und es ermöglicht, dass wir im Rahmen der Auszeichnungsveranstaltung am 08. Juli 2019 von TransFair e. V. (Fairtrade Deutschland) die Urkunde zum „Fairtrade-Landkreis“ erhalten.

Diese Auszeichnung ist Auftrag für uns, mitzuhelfen, den Handel weltweit gerechter zu gestalten. Wenn sich jeder Einzelne engagiert, können Alle davon profitieren.

Straubing, 08. Juli 2019

Anita Karl

Sprecherin der
Steuerungsgruppe

Josef Laumer

Landrat

Maria Birkeneder

Sprecherin der
Steuerungsgruppe